



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

18. Oktober 2019

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Amöneburg, Klarenthal, Schierstein, Nordost, Naurod, Kloppenheim und Medenbach. In den öffentlichen Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Die Sitzung des Ortsbeirats Amöneburg findet am Dienstag, 22. Oktober, 18.30 Uhr, in der Johann-Hinrich-Wichern-Schule, Dyckerhoffstraße 22, statt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Informationen über die Jugendarbeit durch den Verein Moja e.V., die Vorstellung des Berichts über das Ergebnis der Vorbereitenden Untersuchungen zu dem Gebiet Ostfeld/Kalkhofen und die Finanzmittel des Ortsbeirats.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Klarenthal treffen sich am Dienstag, 22. Oktober, 19.30 Uhr, in der Altenwohnanlage Klarenthal III, Goerdelerstraße 47/47 a, Salon Liesel. Themen der Sitzung sind unter anderem die Verbesserung der infrastrukturellen Bedingungen in Klarenthal, die Förderung der umweltgerechten Mobilität und die Einrichtung eines Zebrastreifens auf der Graf-von-Galen-Straße in Höhe des katholischen Gemeindezentrums und der Werner-Hilpert-Straße.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Schierstein kommen am Mittwoch, 23. Oktober, 19 Uhr, in der Ortsverwaltung Schierstein, Karl-Lehr-Straße 6, Zimmer 3 (EG), zusammen. Die

Ortsbeiratsmitglieder sprechen unter anderem über die Neugestaltung des Außenbereichs der Kindertagesstätte Känguru, die Vorstellung des Besuchs- und Begleitdiensts durch den Malteser Hilfsdienst e.V. und den verkehrsberuhigten Bereich Krembergstraße.

Der Ortsbeirat Nordost trifft sich am Mittwoch, 23. Oktober, 19 Uhr, im Rathaus, Schlossplatz 6, Raum 301 (3. Stock). Themen der Sitzung sind unter anderem der Bericht zum Projekt Walkmühle, die Befestigung des „Trampelpfades“ zur Hochschule RheinMain, die Fahrbahnverengung in der Bodenstedtstraße und das Versehen der Treppen mit Schienen für Fahrräder und Kinderwagen.

Die Sitzung des Ortsbeirats Naurod findet am Mittwoch, 23. Oktober, 19.30 Uhr, im IG Bewirtschaftungsraum an der Kellerskopfhalle, Laurentiusstraße 40, statt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Zusetzung der Finanzmittel für „675-Jahr-Feier-Naurod“, die Papierkörbe für den Außenbereich der Kellerskopfschule und die Unterstützung des Vorschlags Curandum.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Kloppenheim treffen sich am Mittwoch, 23. Oktober, 19.30 Uhr, im Landgasthof Zum Schwanen, Oberstraße 8. Themen der Sitzung sind unter anderem die Sachstandsanfrage der Gesundheitsvorsorge vor Ort, die Finanzmittel 2019 und der Finanzmittelantrag des Turnvereins Kloppenheim.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Medenbach treffen sich am Donnerstag, 24. Oktober, 19 Uhr, im Gemeinschaftsraum des Bürgerhauses Medenbach, Am Sportfeld 4. Unter anderem sprechen die Ortsbeiratsmitglieder über den Ausbau von Krippen- und Elementarplätzen der Kindertagesstätte Medenbach und die Wohnbauflächenentwicklung des Bebauungsplans „Westlich der Neufeldstraße“.

+++